



Pièces	6 Pièces
Superficie	172 m²
Référence	M1404
Prix	1 920 000 €

Anglet

Maison à vendre (64600)

Anglet, idéalement située au bout d'une impasse, au calme, entre le golf du Phare, les plages et les commerces des Cinq Cantons, très belle villa de plus de 170 m² avec 5 chambres entièrement rénovée avec goût. La maison comprend un salon donnant sur le jardin, une suite parentale au rez-de-chaussée, 3 autres chambres à l'étage et un studio indépendant avec 2 chambres supplémentaires. Jardin charmant de 600 m² avec piscine chauffée exposée plein Sud. Garage.

Anglet, ideally located in a quiet area, between the Phare golf course, the beaches and the shops of the Cinq Cantons, very beautiful villa of over 170 m² with 5 bedrooms, completely tastefully renovated. The house includes a living room overlooking the garden, a master suite on the ground floor, 3 further bedrooms upstairs and an independent studio with 2 additional bedrooms. Charming 600 m² garden with heated swimming pool facing south. Garage.

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

